

Courrier de la Mayenne  
Mercredi 17 mai 2023

## Réparation de vélos organisée par La Roue Libre

Une journée de réparation d'anciens vélos inutilisables avait lieu au local de l'association La Roue Libre mercredi 10 mai en collaboration avec Les Possibles et Emmaüs. « Le but était de réparer tous ensemble des vélos récupérés en provenance de la déchèterie ou déposés par Emmaüs, pour qu'ils puissent servir à quelque chose », explique David Seurin, membre de La Roue Libre. En l'occurrence « ce vélo rose et noir était à ma fille. » Plusieurs bénévoles se sont mis en action pour réparer ou changer plusieurs pièces de vélo. L'objectif de la journée est

de pouvoir prêter des vélos à des particuliers, par exemple pour des personnes qui se rendraient à vélo au travail. « Partager l'énergie avec tous les bénévoles réunis, ainsi que nos savoirs, c'était aussi ça l'objectif. » Durant cette journée, les personnes présentes ont pu démonter des chambres à air, pneus, réparer une chaîne. David a fait découvrir un vélo qui datait de la seconde guerre et venant d'Ambrières-les-Vallées. « Il dispose encore d'une lampe à l'avant. » Les Possibles et La Roue libre lancent un appel aux dons pour de petits outillages afin de continuer les réparations.



David Seurin, de l'association La Roue Libre au premier plan, et à gauche Thierry de l'association Les Possibles.

### Mayenne. Ta'Tasse partenaires

Les Possibles proposent un temps d'échanges et de rencontre, autour d'un petit-déjeuner, mardi 30 mai de 8h à 9h, au siège de l'association. L'objectif de cette rencontre est de fluidifier les relations partenariales et optimiser la réponse sociale du territoire en faveur des habitants.